

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Ihnen die Einzelheiten unseres Schulstarts mitteilen.

Unterrichtszeiten:

Wir werden ab morgen zu unseren alten Unterrichtszeiten zurückkehren. Die Schultore schließen um 7:25, die 1. Stunde startet um 7.30h und die 8. Stunde endet um 14.20h. Die Busse fahren um 14.35h wie gehabt.

Coronaregeln:

- Ab sofort müssen, wie in Deutschland, in den Klassenräumen keine Masken mehr getragen werden. Dafür bleiben Türen und Fenster offen um eine möglichst gute Durchlüftung zu gewährleisten.
- Kinder, die krank waren, dürfen am ersten Tag, an dem sie wieder anwesend sein können, nicht mit dem Bus fahren und müssen vor dem Betreten des Klassenraums zunächst zu Fr. Dr. Rawia. Erst wenn sie es genehmigt, können die Kinder in die Klasse.
- Nehmen Sie bitte unbedingt mit Fr. Dr. Rawia Kontakt auf, wenn ihr Kind Coronasymptome zeigt. Sie wird Sie dann über die notwendigen Quarantänezeiten informieren.
- In den Bussen besteht weiterhin Maskenpflicht und auch die Temperatur wird vor dem Einsteigen in den Bus und vor dem Betreten des Schulgeländes gemessen.

Neue Kolleginnen und Kollegen:

Wir können erfreulicherweise in diesem Schuljahr eine große Gruppe an neuen Kolleginnen und Kollegen bei uns begrüßen. Dies sind:

Im Kindergarten: Fr. Sarah Abdelnabi, Fr. Ayshe El – Ezabi, Fr. Friederike Collin und Hr. Simon Platau.

In der Grundschule: Hr. Özgür Akgün und Fr. Naomi Metwally

Im Gymnasium: Fr. Lisbeth Urban (M, Ph), Hr. Norbert Hajek (Ku), Fr. Sarah Heshem (D), Fr. Dörte Knaak (D, E), Fr. Ilonka Meier (D), Fr. Nora Metwally (D), Hr. Ludwin Michaely (M, Ph), Fr. Hanadi Otarashvili (Bio, Ch), Hr. Randolph Rederer (Ku, Ek), Hr. Karim Saleh (Mu), Fr. Tabea Schütt (D, Ge), Hr. Karim Sheta (Sp, Ek), und Hr. Maximilian Urban (E, Ek, Sp).

Wir wünschen allen neuen Kolleginnen und Kollegen einen guten Start.

Cafeteria:

Leider haben wir im Moment keine Cafeteria mehr. In dieser Woche werden wir Wasser verkaufen, für Essen müssen Sie bitte selber sorgen. Wir versuchen das Problem so schnell wie möglich zu beheben und werden Ihnen mitteilen, wenn sich die Situation geändert hat.

Liebe Eltern, ich weiß, dass dieser rasche Schulstart für Sie alle unangenehm ist. Durch die Vorgaben der Zfa, die uns sehr spät gesendet wurden, hatten wir keine andere Wahl. Ich hoffe Sie haben dafür

Verständnis, denn auch für uns kam diese Entscheidung aus Deutschland sehr überraschend. Ich bin davon überzeugt, dass wir gemeinsam das Beste daraus machen können.

Ihnen und uns allen wünsche ich einen guten Schulstart und ein erfolgreiches neues Schuljahr.

Sollten Sie Rückfragen haben, wenden Sie sich gerne an mich.

Viele Grüße

Annette Vogt